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Aos dez dias do mês de novembro de dois mil e vinte e um, às quatorze 
horas, via web através do Google Meet, realizou-se reunião extraordinária do 
Conselho  da  Faculdade  de  Economia,  Administração  e  Contabilidade,  sob  a 
presidência do Diretor da FEAC, Prof. GUSTAVO MADEIRO DA SILVA, contando 
com a presença dos seguintes Conselheiros: CID OLIVAL FEITOSA (Vice-Diretor), 
ROBERTO RESENDE SIMIQUELI (Coordenador do Curso de Economia), MADSON 
BRUNO DA SILVA MONTE (Coordenador do Curso de Administração), VALDEMIR 
DA SILVA (Coordenador do Curso de Contabilidade), LUCIANA PEIXOTO SANTA 
RITA (Coordenadora do Mestrado PROFIAP), WESLEY VIEIRA DA SILVA (Vice-
Coordenadora  do  Mestrado  PROFIAP),  EDILSON  DOS  SANTOS  SILVA 
(Representante  Titular dos Docentes),  NICHOLAS JOSEPH TAVARES DA CRUZ 
(Representante  Titular  pro  tempore dos  Docentes),  técnicas  administrativas 
MÔNICA BERNARDO LOPES DOS SANTOS WANDERLEY (Representante Titular 
dos Técnicos Administrativos) e KELLINE FERREIRA DE OLIVEIRA (Representante 
Titular  pro tempore dos Técnicos Administrativos),  estudantes ELENILSON DA 
SILVA  RODRIGUES  (Representante  Suplente  do  Centro  Acadêmico  de 
Administração),  ANDREA  GIOVANNA  OLIVEIRA  DO  AMARAL  (Representante 
Titular  do  Centro  Acadêmico  de  Contabilidade),  THYAGO  OLIVEIRA  SILVA 
CLAUDINO (Representante Suplente do Centro Acadêmico de Contabilidade) e 
demais presentes  na  reunião:  Bruno  Nunes,  João  Vicente  Costa  Lima, 
Mayanna Hora, Érica Xavier de Souza, Fábio Correia, Felipe Fernando Pereira de 
Souza, Dílson José de Sena Pereira, Larissa Mendes, Matheus Alves, Rykhelme 
Santos, Luana Leite, Samuel Souza Victor Santos, Duarte Júnior, Gabriel Silva, 
Morgana Moura. Não compareceram a esta reunião os seguintes Conselheiros, 
mas  justificaram  suas  ausências:   RODRIGO  GAMEIRO  GUIMARÃES 
(Coordenador  de  Pesquisa  e  Pós-Graduação),  CARLOS  EVERALDO  SILVA  DA 
COSTA (Coordenador de Extensão), VERÔNICA NASCIMENTO BRITO ANTUNES 
(Coordenadora  de  Monitoria  e  Apoio  ao  Estudante). 
DISCUSSÕES/DELIBERAÇÕES:  1)  Por  sugestão  do  Prof.  Nicholas  Cruz,  e 
mediante a concordância expressa dos participantes, a reunião foi gravada, a fim 
de  que  a  apresentação  do  Programa  Centelha  seja  disponibilizada  para  a 
Comunidade Acadêmica da FEAC . 2) Foi apresentada a 2ª Edição do Programa 
Centelha – FAPEAL pelos integrantes da Fundação de Amparo, Mayanna Hora, 
João Vicente e Bruno Nunes. 3) Foi aprovada a Revisão do Plano de Atividades 
da 2ª Avaliação de Estágio Probatório do Prof. ROBERTO RESENDE SIMIQUELI. 
4)  Foi  aprovada  a  seguinte  Progressão  Funciona  Docente: a)  Prof.  CARLOS 
ANDRÉ SILVA CARNEIRO - de Adjunto 2 para Associado 1 - parecer da Comissão. 
5) Foi recomposta a Comissão de Atividades Esporádicas da FEAC, estabelecida 
pela  Portaria  nº  13/2021-FEAC,  sendo  formada  pelos  seguintes  professores: 
Wesley Vieira da Silva, Gustavo Madeiro da Silva e Larissa Cavalcante Mendes. 6) 
O Professor Nicholas pediu esclarecimentos sobre o processo de escolha para 
para direção das Unidades, pedindo uma eleição limpa, e se declarou candidato. 
O Prof. Gustavo repetiu orientação anterior, dada em reunião do Conselho, de 
que o Consuni ainda não tinha votado minuta da eleição e que, por isso, pediu 
que a propaganda esperasse e ficasse restrita às datas previstas pelo Conselho 
Universitário. Explicou que, após a resolução do Consuni, a FEAC fará sua própria 
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resolução com regras internas e pediu que o Prof Dilson se manifestasse sobre a 
última eleição,  dado que havia  sido  presidente  da  comissão  eleitoral.  O  prof 
Dilson concordou com o Prof Gustavo, e disse que era candidato à vice-diretor na 
chapa do  prof  Nicholas,  e  que sua experiência  na  coordenação  do  curso  de 
economia havia sido frutífera e exitosa, sentindo- se preparado, portanto. O Prof. 
Cid pediu a palavra para advertir que aquilo constituía propaganda antecipada. 
Prof.  Gustavo  fechou  a  questão  insistindo  para  que  eventuais  chapas 
aguardassem o período de eleição para fazer suas propagandas. 7)  Não foram 
retomadas  as  discussões  do  novo  Regimento  Interno  da  FEAC,  mas  ficaram 
estabelecidos encontros nas próximas quartas-feiras, a fim de dar celeridade à 
conclusão  do  regimento. 8)  Foi  informada  a  transferência  para  o  INSS  dos 
assuntos  referentes  à  Previdência  na  UFAL,  conforme  Decreto  nº 
10620/2021.Encerrada a reunião,  para constar, foi  lavrada a presente para 
que produza os efeitos legais.
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